

## LE SOMMET DE L'ILLIMITÉ

Extraordinaire, fantastique, étonnant, monstrueux, insensé, fou !..... et personne n'en parle plus !

Il faut donc que tout finisse. A mon avis, tout est fini, s'il y a eu représentation, elle est terminée, mais vous cherchez le bonheur, enfin l'absence de douleur morale et physique, n'est-ce pas ? Eh bien, à quelques pas de là, vous avez la mare de l'infini, laquelle vous donne le démenti capillaire dans un sac de marrons ; achetez-le pour cinq sous et vous verrez le soleil se déplacer plus rapidement dans l'espace, vous vivrez des centaines d'années ; achetez pour dix sous de marrons et l'univers tourbillonnera à une vitesse vertigineuse, les mouvements de vos semblables seront tellement précipités que vous ne les verrez pas et le soleil vous apparaîtra comme un coureur à bicyclette faisant un tour de piste.

Mais je m'arrête pour que vous ne me traitiez pas de dément, la démence individuelle est pourtant chose assez rare !...